

#RENOVACIÓN PANISTA

Descartan los dados cargados

CAMBIO EN DIRIGENCIA, APEGADO A ESTATUTOS: RODRÍGUEZ DOVAL

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En la oposición, y a diferencia del PRI, en el proceso interno del Partido Acción Nacional (PAN), los integrantes de la Comisión Organizadora Nacional de la Elección del Comité Ejecutivo Nacional (Conecen) rechazan que se presenten sobresaltos y garantizan que actuarán con apego a los estatutos y la normatividad para que no haya *dados cargados*, en favor de quienes alcen la mano para encabezar la presidencia del blanquiazul.

En entrevista exclusiva con **El Heraldo de México**, Fernando Rodríguez Doval, integrante del Conecen, descartó que incluso, las diferencias entre militantes panistas, como las del expresidente Felipe Calderón y el todavía líder nacional del PAN, Marko Cortés, vayan a contaminar el proceso interno en puerta.

Expuso que tras los resultados obtenidos, hay un ambiente de autocrítica, y en ese sentido, la militancia ve al proceso interno como una oportunidad para relanzar a Acción Nacional y buscar convencer a la gente.

“Este proceso de renovación del Comité Ejecutivo Nacional, es una buena oportunidad para volver a demostrar que somos un partido ordenado, unido, democrático, y que, en ese sentido, estamos listos para asumir los retos que esperan de nosotros”, comentó.

Por lo pronto, después de que se instaló el Conecen, presidido por Ana Teresa Aranda Orozco, e integrado por Rodríguez Doval, entre otros, habrá un mes de espera para redactar la convocatoria y esperar a que los Consejos estatales, se pronuncien.

De no ser así, se aplicaría el método ordinario en el que participarían los cerca de 270 mil militantes activos del PAN. Luego, una convocatoria a publicarse a principios de agosto, para conocer lineamientos, muy específicos relacionados con la fecha de la elección.

Los estatutos solicitan que quienes aspiren a encabezar el CEN tendrán que presentarse con 10 por ciento de las firmas de militantes, o 30 por ciento de firmas de consejeros nacionales.

Posteriormente, tras verificar que se cumpla con este requisito para otorgar el registro, se dispondrán 45 días para realizar campaña, antes de la fecha de la elección que se fije finalmente; todo eso tendrá que ocurrir en este segundo semestre de 2024. 🗳️

SABEN DE LA EXIGENCIA

1

• Trabajan para tener un procedimiento ordenado en estos seis meses.

2

• Buscan que la gente les dé la confianza de ser la alternativa para enfrentar a Morena.

6

PANISTAS SON INTEGRANTES DE LA CONECEN.

3

AÑOS LLEVA EN LA DIRIGENCIA MARKO CORTÉS.



TIENEN OPTIMISMO

1 "Estamos viendo que vamos a ganar con un proceso ordenado", dijo el panista.

2 "Somos la alternativa y la esperanza para reconducir a México", añadió.

FOTO: ESPECIAL



● **EQUIPO.** La Comisión Organizadora Nacional lleva varios días trabajando en el proceso.

